

SPIRIT PEMBELAJARAN DI FKUPN VETERAN

MEMBENTUK DOKTER TNI BERWAWASAN BELA NEGARA

Letda Ckm dr. Mochammad Hargo Tegar Legowo

NRP: 1120029910694

Dokter Grup 1 Kopassus

Alumni FK UPN Veteran Jakarta 2012

KOMANDO

Selamat Pagi

Pagi-Pagi-Pagi Luar Biasa KOMANDO

Assalamualaikum wr.wb

Salam sejahtera bagi kita semua.

Izinkan saya memperkenalkan diri, Saya Letda Ckm dr. Mochammad Hargo Tegar Legowo saat ini berdinasi di Kopassus Grup 1 Sebagai Dokter Batalyon. Saya mengembankan Pendidikan formal di Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta pada tahun 2012 – 2018 jurusan Pendidikan kedokteran umum.

Menjadi Dokter TNI adalah salah satu cita-cita yang ingin saya raih sedari kecil. Dokter TNI merupakan profesi yang dapat terjun langsung untuk membantu banyak orang. Berbagai pengalaman yang saya dapatkan dari masa-masa perkuliahan di FK UPN VETERAN JAKARTA mengembangkan baik *hard skill* dan *soft skill* serta tentunya memperluas koneksi dan pengetahuan sebagai bekal untuk berjuang di dunia kesehatan. Dengan motto bela negara dan setiap hari di didik untuk membina rasa cinta pada tanah air mengarahkan kami- yang sedang menuntut ilmu, agar menjadi dokter terbaik untuk bangsa.

Dikala sibuk menimba ilmu dengan berbagai tuntutan untuk mendapat nilai akademik yang baik, diperlukan kegiatan non akademik untuk menyeimbangkan kegiatan setiap hari. Organisasi bagi saya adalah taman bermain, dimana organisasi merupakan wadah yang membutuhkan kerja sama berbagai individu untuk mewujudkan satu tujuan yang sudah disepakati bersama. Kerjasama sendiri membutuhkan seorang pemimpin yang

dianggap mampu memimpin anggota menuju tujuan yang diharapkan bersama, selain itu dibutuhkan anggota yang menjadi partner, serta harus adanya mekanisme yang mengatur proses interaksi antara setiap individu dalam organisasi. Ini yang membuat saya terdorong untuk mengikuti kegiatan organisasi.

Sejak mengemban bangku sekolah saya selalu ikut berbagai organisasi, seperti Pramuka dan OSIS. Pada tahun awal perkuliahan saya tertarik untuk mengikuti organisasi yang menuntut kami untuk melakukan kegiatan sosial sekaligus berada di alam yaitu KORPS BANTUAN KESEHATAN “AVICENNA”. Di KBK saya diberi amanah untuk menjadi wakil ketua mendampingi teman saya. Bersama anggota lain kami membuat beragam acara, disinilah kerja sama sangat dibutuhkan. Harus ada yang memimpin dan dipimpin, sehingga keseluruhan struktur anggota berjalan efektif dan efisien. Selama berada dalam kepengurusan KBK avicenna banyak hal yang dapat kami pelajari untuk melatih fisik dan mental yang kuat. Dimana saat dihadapkan dengan tekanan yang besar, seorang dokter harus tetap tenang dan menghadapi masalah dengan hati-hati dan bersikap cermat. Rasa takut, panik, dan lelah harus dikuasai dengan skill dan ilmu yang sudah dilatih sebelumnya.

Saya mendapat banyak kesempatan untuk memimpin kegiatannya, diantaranya Water Rescue, Vertical Rescue, Fire Rescue dan Jungle Rescue. Jungle Rescue adalah suatu kegiatan pembelajaran cara menolong korban di hutan. Ilmu yang didapat dari kegiatan ini adalah supaya kami dapat menolong korban bencana alam maupun korban hilang di pegunungan. Berbagai acara kemanusiaan dan bakti sosial juga diadakan, contohnya saat terjadi bencana kami ditugaskan untuk terjun langsung ke lokasi dan membantu korban baik dari segi kesehatan maupun logistik. Belajar untuk terbiasa dengan ketidaknyamanan dan keluar dari zona nyaman sehingga kami dapat merasakan makna gotong-royong dan bahu-membahu untuk membantu, yang akhirnya memupuk rasa simpati dan ikhlas dalam mengabdikan pada negara, agama dan keluarga.

Selain itu juga seiring berjalannya waktu saya dan beberapa teman saya tertarik mengikuti organisasi badan eksekutif mahasiswa fakultas kedokteran UPN Veteran Jakarta dimana saya ditunjuk menjadi kepala biro leadership development. Tugas dari kepala biro

leadership development adalah untuk merancang dan melaksanakan kegiatan kaderisasi baik mahasiswa baru maupun kegiatan kaderisasi dalam lingkungan BEM sendiri. Kegiatan kaderisasi mahasiswa baru didasarkan pada prinsip Bela Negara. Tanggung Jawab seorang pengurus leadership development adalah supaya para mahasiswa baru dapat beradaptasi dengan lingkungan baru dan dapat merubah pola pikir menjadi lebih dewasa. Saya mendapat banyak kesempatan memimpin acara saat saya menjadi pengurus BEM, diataanya Training for Trainer, School of BEM dan LKMM. Kegiatan kegiatan tersebut adalah kegiatan pelatihan guna meningkatkan kemampuan kepemimpinan bagi seorang mahasiswa dan pelatihan untuk belajar berfikir dan mengambil keputusan secara cepat dan tepat. Disini kami belajar untuk meningkatkan kualitas diri, melatih *soft skill*, membiasakan diri untuk disiplin, dan belajar untuk menjadi pemimpin, baik untuk skala kecil dan besar. Saat berada di BEM, rapat adalah hal yang selalu kami lakukan untuk menyatukan pikiran, menerima masukan dan belajar mengalah saat pendapat kami tidak diterima sampai akhirnya mendapatkan hasil yang disetujui bersama. Tangis dan tawa kami lewati bersama, segala masalah kami hadapi sampai selesai, dan akhirnya memperkuat silaturahmi antar anggota.

Organisasi dalam lingkungan UPN Veteran Jakarta memiliki arti yang sangat bermakna bagi perjalanan hidup saya. Langkah demi langkah yang saya lalui dari awal saya memulai dunia perkuliahan sampai sekarang saya di titik ini merupakan hasil dari segala pembelajaran dan pengalaman yang saya lalui di FKUPN Veteran Jakarta. Bekal dari pengalaman organisasi yang sebelumnya saya dapatkan, kini saya terapkan sehingga bermanfaat untuk masyarakat dan orang-orang disekitar saya.

Berlatih untuk menjadi pemimpin dalam suatu organisasi adalah hal yang saya syukuri, karena dari situ saya belajar untuk ikhlas, sabar dan bertanggung jawab dalam setiap langkah yang saya ambil. Menimba ilmu di FKUPN Veteran Jakarta juga membuat jiwa dan raga semakin mencintai tanah air, memupuk rasa patriotisme dan nasionalisme agar semangat menjadi pribadi yang siap membela negara demi kemajuan Indonesia. Hidup di lingkungan FKUPN Veteran Jakarta merupakan modal awal saya dalam melalui

Pendidikan Pertama Perwira Prajurit Karir di Lembah Tidar dan modal utama saya dalam menjalani pekerjaan saya sebagai DOKTER GRUP 1 KOPASSUS.

Demikian sedikit yang dapat saya ceritakan mengenai perjalanan hidup saya. Terimakasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua saya, kepada adik-adik saya, kepada guru-guru saya, kepada teman-teman saya dan kepada Organisasi-Organisasi saya. Akhir kata “Pengalaman adalah Guru Terbaik dalam Mendewasakan Diri”

Terimakasih

Selamat Siang

Siang-Siang-Siang-Luar Biasa KOMANDO

